

Tips para aprender guitarra flamenca

Escrito por Elradrieniel - 27/02/2021 23:03

Amigos espero todos terminen de pasar un feliz día, para empezar a tocar la guitarra es importante tener buenas lecciones desde el primer momento. La formación autodidacta tiene un arraigo fuerte en el flamenco, pero para esto es importante ir aprendiendo a saber agarrar la guitarra de forma correcta, colocar las manos y los dedos de ambas manos, fundamentalmente de la mano izquierda. Si eres diestro la mano derecha se encarga de tocar las cuerdas mientras que la izquierda de modificar la longitud de las mismas para producir las notas, si desean saber pueden recurrir a este sitio <https://laguitarraflamenca.net/2020/06/02/lista-de-canciones-para-tocar-con-la-guitarra-flamenca/> y así aprender canciones que ayuden a manejar mejor este instrumento, saludos.

=====